


OPINIÓN
RED COMPARTIDA
¿Y EL DINERO DE BILLIONS TRADE CLUB?

Seguramente se acuerdan de la plataforma de internet Billions Trade Club, sí, es la misma que trae un pleito con sus inversionistas y que provocó al menos unas 30 demandas en Sinaloa, según dicen los propios denunciantes, porque la empresa gastó sólo en promocionales casi 40 millones de pesos. Bueno, la cosa es que para llegar a un acuerdo con los denunciantes, los fundadores de la plataforma de negocios admitieron que su nuevo modelo de negocio mantiene similitudes con esquemas Ponzi y ahora intentan relanzar la marca bajo un nuevo nombre: Billions Tokenized Cities. Los fundadores son Jorge Rodríguez, Iván Vélez, Shakib Alfredo de Jesús Hamden y Daniel Ortiz y se aventaron una rueda de prensa para ofrecer una solución; la emisión de tokens MCFA (Metros Cuadrados Fideicomitidos). Sí, como los tokens del banco, pero ahora en lugar de dinero estarían respaldados por proyectos inmobiliarios en, ¿dónde creen? Punta Cana y algún lugar de Quintana Roo según ofrecen. Nada más por hacer memoria, es el mismo esquema con el que quisieron compensar a los mismos inversionistas defraudados con terrenos ejidales en Cancún. Ahora, de fondo hay un problema, el cambio de nombre y la emisión de tokens no resuelve el problema fundamental: la falta

de autorización por parte de reguladores financieros como la CNBV para captar recursos del público.

Billions Trade Club captó dinero del público sin tener la autorización de la CNBV e implementó su modelo de negocio recogiendo cada vez más dinero hasta que no hubo más, este negocio reventó en julio de 2024 dejando pérdidas millonarias para al menos 36 mil afectados, de hecho, sólo mil personas recibieron alguna compensación, el monto aún está por definirse porque sólo Top Legacy Company, brazo operativo de la plataforma en México, se gastó 34 millones de pesos. Ya con las demandas colectivas puestas, se calcula que son 30 sólo en Sinaloa, las investigaciones revelan que los antecesores de la plataforma son dos empresas: OneCoin a IcomTech, la dos terminaron muy mal, incluso la primera está involucrada en una investigación del FBI. Un hecho curioso, los fundadores solicitan amparos, pero al mismo tiempo lanzan nuevos proyectos inmobiliarios en Punta Cana y Quintana Roo ¿Cómo pueden garantizar estos nuevos proyectos cuando aún no han respondido por los fondos de sus inversores anteriores?

Este domingo se ¿conmemoran? ¿festejan? ¿cuentan? los 110 días de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y se pretende que el evento sea una fiesta integral en Morena, al menos para la mayoría. Nos dicen que las patadas por debajo de la mesa entre líderes de las cámaras, algunos gobernadores, secretarios de estado e integrantes del partido están a todo lo



que dan. Para nadie es un secreto que desde la llegada de la primera presidenta de México, varios líderes del partido en el poder han querido agradar su área de influencia y han generado fricciones entre compañeros de partido. Nos comentan que habrá un llamado a la unidad por México y que quienes estén en las primeras filas, deberán entender que nadie es indispensable. A ver si el mensaje llega a los oídos correctos.

La tormenta invernal en el norte del país tomó desprevenidos a los habitantes de Coahuila que, acostumbrados al frío invernal, no imaginaron que fueran a tener tal cantidad de nieve y agua nieve en algunos municipios. Nos cuentan que Manolo Jiménez Salinas, Gobernador del Estado, se encuentra atento a la atención de la gente en toda la entidad. De hecho, en mesas de trabajo en las que ha estado el propio Jiménez Salinas, se vislumbra que la atención siga unos días más a la población más vulnerable, ya que hay que recordar, el invierno apenas inicia y el frío seguirá llegando a territorio nacional desde el norte al menos por los próximos dos meses.

PD: Pues resulta que el ejido Bacalar y el INAH firmaron un convenio para abrir al público la zona arqueológica de Ichkabal y de esa manera impulsar el turismo. Las negociaciones y los trabajos de restauración tardaron 25 años y así esta zona arqueológica será finalmente conocida por el mundo y generará prosperidad compartida en el sur de Quintana Roo. El INAH dice que los bacalarenses tendrán acceso gratuito siempre y los domingos todos los mexicanos.